

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Retiro: Gobierno del Maule entrega tres camionetas para fortalecer la gestión municipal**

Pág. : 7

Cm2: 564,7

VPE: \$ 1.129.352

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

MARTES 20 DE ENERO DE 2026

DIARIO EL HERALDO

# Retiro: Gobierno del Maule entrega tres camionetas para fortalecer la gestión municipal

**C**on el objetivo de fortalecer la gestión municipal y mejorar la atención a la comunidad, especialmente en sectores rurales, la Municipalidad de Retiro recibió oficialmente tres camionetas 4x4, destinadas a la Dirección de Obras Municipales, la Secretaría Municipal y el Departamento de Desarrollo Social, de parte del Gobierno del Maule.

La entrega de los vehículos fue encabezada por el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, junto a consejeros regionales y el alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, en el marco del proyecto “Reposición de Vehículos Municipales de Retiro”, financiado por el Gobierno Regional.

Durante la actividad, la máxima au-

- La realización de esta entrega forma parte de los compromisos del gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca con la comuna de Retiro, permitiendo fortalecer la seguridad, la cobertura territorial y la calidad de los servicios municipales.

toridad de la región destacó la importancia del proyecto para el desarrollo local: “Este es un proyecto importante para la comuna de Retiro. Junto con los consejeros estamos muy contentos de financiar tres vehículos para los funcionarios municipales. Este es un proyecto más de los que venimos trabajando con Retiro, como la inauguración de un CECOSF en el sector Las Camelias, el financiamiento de mejoramientos de caminos y la entrega de recursos a agricultores de berries. Hemos trabajado de manera muy

conjunta con el alcalde de Retiro”.

Por su parte, el alcalde Rafael Ramírez valoró la inversión y su impacto directo en la gestión comunal: “Es muy significativo y de real importancia. Sabemos que cada peso que invierte el Gobierno Regional y los recursos que aprueban los consejeros en las 30 comunas de la región generan mucho beneficio. Somos una comuna pequeña, con recursos limitados, por lo que cada apoyo siempre es muy agradecido. Esta inversión es clave, ya que cada camioneta será des-



tinada a la Dirección de Obras Municipales, Secretaría Municipal y Departamento de Desarrollo Social”.

Las nuevas camionetas corresponden a Toyota Hilux DX 2.4 4x4 MT, año 2025, doble cabina, motor diésel, transmisión mecánica de seis velocidades y especialmente equipadas para enfrentar las exigentes condiciones territoriales de la comuna, caracterizada por una alta dispersión geográfica y predominio de caminos rurales no pavimentados.



municipal y mejorar la atención que se entrega a la comunidad”, afirmó.

Cabe destacar que la entrega contó con la participación de los consejeros Paola Guajardo, Román Pavez y Gaby Fuentes, quienes valoraron esta inversión, destacando su impacto en el fortalecimiento de la gestión comunal y en la mejora de la atención que el municipio entrega a vecinas y vecinos de Retiro.

## Cáritas llama a la solidaridad con Biobío y Ñuble

Los graves incendios forestales en las regiones de Biobío y

aporte económico directamente a nuestra cuenta oficial:

Elementos de protección personal (EPP).

Gotas para los ojos. Cada peso y cada oración cuentan.